

# Consortium doctoral d'ARAMOS

Le 23 Mai 2024 de 10h00 à 16h00 à Paris

(lieu exact précisé ultérieurement)

Le consortium doctoral d'ARAMOS s'adresse aux doctorants en sciences de gestion et du management<sup>1</sup> dont les travaux portent sur les organisations de santé, et le système de santé plus largement. Quelle que soit leur année de thèse, tous les étudiants souhaitant présenter et discuter leur projet doctoral peuvent présenter leurs travaux. Le consortium doctoral est un lieu d'échanges et de discussions pour aider les doctorants à progresser dans leur travail de recherche de manière constructive (sur les plans théorique, méthodologique et/ou épistémologique, empirique, ...). À partir de propositions de présentation du projet doctoral préalablement soumises, les projets doctoraux seront exposés et discutés avec un groupe d'enseignants-chercheurs confirmés dans ce champ de recherche. Ces propositions de communication prennent la forme d'un état d'avancement de la thèse.

Les doctorants soumettront **une présentation courte d'environ 5 à 10 pages** (hors références et annexes) en anglais ou en français. Ces présentations seront relues et discutées par deux évaluateurs.

**Le consortium doctoral aura lieu à Paris, le jeudi 23 Mai 2024 entre 10h00 et 16h00** (lieu exact communiqué ultérieurement)

## Calendrier détaillé

Date de dépôt de la première version de communication : 2 avril 2024

Notification d'acceptation aux auteurs et désignation des deux rapporteurs : 19 avril 2024

Envoi de la dernière version aux deux rapporteurs désignés : 16 mai 2024

## Soumission

Les propositions devront être soumises par mail à : [thierry.nobre@em-strasbourg.eu](mailto:thierry.nobre@em-strasbourg.eu) et [nathalie.teissier@univ-amu.fr](mailto:nathalie.teissier@univ-amu.fr)

Tout doctorant qui soumet sa proposition s'engage à assister au séminaire doctoral sur Paris (si besoin, ARAMOS pourra financer le déplacement des doctorants à hauteur d'un billet de train).

**Format de soumission :** le document présentera le projet de thèse suivant les canons académiques : contexte, problématique, questions de recherche, revue de littérature, méthodologie, résultats déjà obtenus et/ou envisagés, limites et apports, bibliographie. Le doctorant / la doctorante pourra adresser aux relecteurs une question prioritaire.

La première page devra comporter les éléments suivants :

Le titre du document (Times New Roman, en gras, 14).

Une liste de mots-clés (Times New Roman, 12pt).

Un résumé de moins de 500 mots.

Les éléments de contexte :

- Directeur/ directrice de thèse - Laboratoire d'appartenance
- Date de la première inscription en thèse
- Date prévue de soutenance (ou période)
- Situation professionnelle
- Objectif professionnel.

---

<sup>1</sup> Les doctorants travaillant dans des disciplines connexes comme la sociologie, les sciences économiques ou politiques peuvent également participer

La mise en page du texte doit être au format Word avec un interligne 1,5, en utilisant une police Times New Roman de 12 points et des marges de 2,5 cm (en haut, en bas, à gauche et à droite). Les titres doivent être en gras et numérotés comme 1 et 1.1, 1.1.1, etc. La numérotation des pages sera centrée au bas de la page et commencera par 1. Les figures, diagrammes et tableaux doivent être centrés, avec un titre numéroté et placés dans le texte avant leur contenu.

### **Doctoral Seminar**

The Prolog Doctoral Seminar is intended for PhD students in Healthcare organizations Management who wish to present and discuss their doctoral project. The Doctoral Seminar is a forum dedicated to exchange comments, support and feedback to help PhD students to progress in their research work in a constructive manner (on theoretical, methodological, epistemological and/or empirical levels). Based on proposals submitted and evaluated beforehand, PhD projects will be presented and discussed with fellow PhD students and established researchers in Healthcare Management. These proposals take the form of a PhD progress report.

PhD students must submit a short paper of about 5 to 10 pages (excluding references and annexes) in English or French. Two experts will examine each proposal.

**The 2024 Doctoral Seminar will take place in Paris, on the 23<sup>rd</sup> of Mai 2024.**

#### **Key dates**

Preliminary version: 2<sup>nd</sup> of April 2024

Notification of acceptance to PhD students: 19<sup>th</sup> of April 2024

Deadline of final papers: 16<sup>th</sup> of May 2024

#### **Submission**

The proposals must be submitted by email to: : [thierry.nobre@em-strasbourg.eu](mailto:thierry.nobre@em-strasbourg.eu) et [Nathalie.teissier@univ-amu.fr](mailto:Nathalie.teissier@univ-amu.fr)

Any doctoral student submitting a proposal undertakes to attend the doctoral seminar in Paris (if necessary, ARAMOS can finance doctoral students' travel)

**Submission standard:** Documents must be submitted in Microsoft Word format (A4 size).

Before presenting the PhD project, compliant with the academic standards (context, problematic, research questions, literature review, methodology, achieved or expected results, limits and contributions, references), the first page should include the following elements.

The title of the document (Times New Roman, in bold, 14).

A list of keywords (Times New Roman, 12pt).

An abstract of less than 500 words.

PhD director – Research center affiliation

Date of first PhD registration

Expected date of defense (or period)

Actual professional position

Career objective

The layout of the text should be in a Word format with a 1.5 space, using 12-point Times New Roman font, and margins of 2.5 cm (top, bottom, left and right). The titles should be in bold and numbered as 1 and 1.1, 1.1.1, etc. Page numbering will be centered at the bottom of the page and begin with 1. Figures, diagrams and tables should be centered, with a numbered title and placed in the text prior to their content.